

Bilbao vuelve a Mieres con victoria

El tetracampeón del mundo derrotó a Manolín Canteli (El Arenal) por 14 a 12 en su estreno en el XXVI Torneo de Ases y Campeones

Lucas BLANCO

OVIEDO

José Luis Bilbao volvió por segundo año consecutivo a Mieres, aunque esta vez lo hizo para ganar. El cuatro veces campeón del mundo en categoría individual derrotó a Manolín Canteli, de la peña El Arenal, por un apretado 14 a 12 en una partida sin excesiva calidad, pero sí muy igualada.

La leyenda de San Martín del Rey Aurelio, que en la edición anterior de este torneo firmó su reaparición en el circuito individual tras muchos años de ausencia con derrota frente a Alberto Palacio (El Chalupu) por 14 a 11 en la primera ronda, no se dejó batir esta vez por un jugador tan experimentado como él.

Bilbao, de 49 años, tomó la delantera por 4 a 2 en los primeros compases de la partida y no cedió la delantera. No obstante, Manolín Canteli, de 47 años, logró continuos empates a 4, a 6 y a 7 hasta que el ahora jugador de la peña Batán consiguió distanciarse por 10 a 7, abriendo una brecha que le permitió cerrar el choque por dos chicos de diferencia sin grandes sobresaltos.

En la primera parte, Bilbao ganó los juegos que puso de 47, 44, 39 y 44 para la mano y los que mato para el pulgar de 31, 38 y 29. Canteli, por su parte, sumó seis juegos de los que cuatro fueron para el pulgar al poner a ganar 41, 51, 53 y 42 y los dos restantes los sumó al matar para la mano 28 y 32.

Después del cambio de tirada el del Arenal se hizo con los juegos que puso para la mano de 38, 41 y 36 y borró para el pulgar 40, 23 y 29. Chicos que resultaron insuficientes para vencer a un José Luis Bilbao que en la segunda mitad mató dos juegos de 29, uno de 34 y otro de 30 para la mano y mando a ganar juegos de 47, 46, 47 y 40 para el pulgar, que su rival no acertó a matar.

Ahora Bilbao, que dejó grandes destellos de la calidad que le llevó a ser considerado uno de los mejores jugadores de la historia, deberá medirse en cuartos de final a Abel González (Praun La Hueria) el 10 de marzo a las seis de la tarde en la misma bolera Caudal de Mieres, donde disputarán sus choques de esa misma ronda Ramiro Paniceres (El Biche) contra Bernardo Menéndez (Villa de Noreña) y Abraham González (El Batán) frente a Sergio (Barredos) los días 3 y 6 de marzo, respectivamente.

La cuarta partida de cuartos la protagonizarán el día 13 los vencedores del duelo entre Ángel Ibaseta (El Piles) y Manuel Palacio (El Chalupu), que se disputaba al cierre de esta edición, y Javier Pruneda (Villa La Sidra-Titi) y Eugenio Fernández (Turonesa), que se miden este viernes a las seis de la tarde.

Por otro lado, este fin de semana se resolvieron las semifinales del Campeonato de Asturias por parejas de Primera y Segunda Categoría. En Primera, Bernardo Menéndez y Alejandro Nuño (Villa de Noreña) lograron el pase a la final tras remontar en la villa condal el 14 a 13 adverso de la partida de ida en El Chalupu contra Pedro Blanco y Manuel Palacio. Los noreñenses se impusieron en su casa por 14 a 9 en



Bilbao, de espaldas, tirando para el pulgar en la bolera de Mieres. | Lucas BLANCO



Iván tirando, mientras Rivas le observa. Ambos jugadores son finalistas del Regional de Primera por parejas. | Lucas BLANCO

un choque que dominaron desde el principio.

En la final tendrán como rivales a Iván Fernández e Iván Rivas, de la peña Riaño. Los langreanos ganaron a domicilio en Barredos a Sergio y Lisardo Hevia por un ajustadísimo 14 a 13 y en la partida de vuelta refrendaron su clasificación para la final, que se jugará en Mieres el sábado a las 12,30 horas, por 14 a 7.

En Segunda Categoria, Atilano Campal y Héctor Gutiérrez, de la peña Rozaes, accedieron a la final después de una disputadísima eliminatoria ante Miguel Descalzo y Manolo de la Mata (Santiago). En la ida los gijoneses ganaron por la mínima y en la vuelta los yerbatos remontaron al imponerse por 14 a 12. En la lucha por el título tendrán enfrente a Manolín de Con, Jesús Argüelles y el suplente Lolo Sánchez (La Venta Los Probes), que cayeron en la primera partida por 14 a 12 contra David Coto y Enrique López (Prau La Hueria), pero dieron la vuelta a la eliminatoria en territorio llanisco al vencer por un claro 14 a 5.

El domingo, la bolera gijonesa de Contrueces acogerá a las once de la mañana la final de Tercera entre Alejandro Rodríguez y Juan Redondo (El Biche) y Juan Carlos y Esaú Mendiburu (Bocamina). A continuación se jugará en la misma bolera la final de Segunda entre las parejas de Rozaes y La Venta.

Por último, la bolera de Magdalena acoge desde hoy y hasta el viernes las tiradas de clasificación del XXXII Campeonato Individual Ayuntamiento de Gijón para jugadores de todas las peñas de Asturias. Las tiradas se celebrarán de cinco a ocho de la tarde y se clasificarán los 26 mejores, que se unirán a seis jugadores clasificados en las tiradas locales para conformar un cuadro de 32 roscadores.

Ajedrez

Las sorpresas se suceden en el Regional por equipos

El Siero se mantiene al frente de la clasificación de Primera categoría

Víctor LLANEZA

OVIEDO

Disputados ya, con la del sábado, dos jornadas de liga del Regional por equipos pocos dudan que estamos ante el campeonato más extraño de los últimos años y que se decidirá probablemente a última hora. Los fichajes y las bajas de varios conjuntos han cambiado mucho el mapa, al menos más de lo que se pensaba y quizás ya no se pueda hablar de un claro

favorito. El Universidad de Oviedo ha vuelto a caer, y sí, esto es noticia, aunque lo haga frente a otro de los "grandes", el Grupo Covadonga, que se resarció de su patinazo inicial.

Los gijoneses esperaban con el cuchillo entre los dientes a su eterno rival... que rindió visita con un equipo menos fuerte de lo que cabría esperar. El resultado fue lógico, 4'5 a 1'5 para los grupistas y, esperemos, alarma encendida para los actuales cam-



Daniel Centrón. | LNE

peones. Por arriba Iván González neutralizó a Kike Álvarez con unas tablas entre dos de los mejores jugadores asturianos que, sin embargo, no pudieron ser secundadas por el resto de universitarios, a excepción de Iván Andrés, que venció a un pujante Saúl Viñuela en el segundo tablero. Del tres al seis los locales sumaron y sumaron: cuatro triunfos. Anotaron Javier Fidalgo, Miguel Ángel Marino, Daniel Centrón y Julián Iglesias, que pudieron, por ese mismo orden, con David Roiz, Manuel Bazán, Roberto Auro y Gonzalo Redondo.

En otro choque de altura, el Grupo 64 cedió por 2 a 4 frente al GARMAT Oviedo 93', que, pese a la ausencia de Pruneda (Real Oviedo) mantiene un buen bloque y, en esta tesitura, gana aún más enteros como candidato; de momento sigue sumando con autoridad.

De momento quien manda es el Siero, los polesos volvieron a "golear", en esta ocasión 1'5-4'5 en su desplazamiento a Gijón y con el Antonio Rico como víctima.

Además, el CTD Ciudad Naranco sumó su segundo triunfo, en esta ocasión frente al modesto pero entusiasta conjunto piloñés Al Paso, por un contundente 0-6. El Ateneo Obrero 1881 superó por 4 – 2 al DECA. El duelo disputado entre Mieres del Camino y Ensidesa se saldó con un 2 a 4 para los de Avilés.

La clasificación en Primera está así: Siero 10'5; CTD Ciudad Naranco 9'5; Garmat Oviedo 93' 8; Grupo Covadonga 7; Ensidesa y DECA 6; Mieres del Camino 5'5; Universidad de Oviedo, Ateneo Obrero 1881 y Grupo 64 4; Antonio Rico 3'5 y Al Paso 2.

En Segunda categoría se registraron los siguientes marcadores: Alfil-Grupo Covadonga B, 4'5-1'5; Antonio Rico B-Siero B, 4-2; Ensidesa B-Garmat Oviedo 93' B, 3-3; Real Oviedo-Valdesva, 3'5-2'5; Pablo Morán-Gradense, 3-3 y Ateneo Obrero-CTD Ciudad Naranco B, 1'5-4'5.

El próximo sábado, a partir de las cuatro de la tarde, nueva jornada de la competición.